

# *Le président vénézuélien entame une visite officielle en Russie*

---



Caracas, 4 décembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, entame aujourd'hui une visite de travail en Russie où il s'entretiendra avec le président de ce pays Vladimir Poutine.

Un communiqué du ministère vénézuélien des Affaires étrangères indique que le leader bolivarien échangera des vues avec son homologue russe sur la politique internationale et sur le plan de coopération et de développement conjoint.

Le communiqué ajoute que la visite du président vénézuélien cherche à consolider les relations stratégiques contribuant à attirer les investisseurs, à redresser l'économie et à renforcer les liens d'amitié avec la Russie qui a exprimé, de façon réitéré, son soutien à la souveraineté du Venezuela.



**Radio Habana Cuba**